ST.-COLOMB DE SILLERY.—Ma femme a été guérie d'une maladie de nerfs, et ma petite fille, dangereusement malade des fièvres, a été sauvée, toutes deux par Ste. Anne.

STE ANGÈLE DE MÉRICI.—Les soussignés sont heureux de rendre hommage à la puissante protection de la bienheureuse Mère de la Ste Vierge, en rappelant la faveur insigne dont l'un des membres de leur famille a été l'objet au mois d'avril dernier. Une petite fille de deux ans, Corinne Hudon, enfant de Léandre Hudon, souffrait depuis huit mois bientôt d'une inflammation à un œil, qui revenait périodiquement une ou deux fois par mois.

Après avoir essayé pendant longtemps des remèdes conseillés par la médecine, sans aucun effet, la famille songea à implorer le secours de Ste Anne. On commença une neuvaine et l'on promit de faire un pèlerinage à la chapelle de Ste Anne à la Pointe-au-Père. Dans les derniers jours de la neuvaine, on constata un mieux sensible dans l'état de la petite malade, et, an bout de quelques jours, sa vue était complétement guérie. Depuis bientôt six mois, aucune trace du mal n'est restée.

Ont signé pour attester ce fait.

Aug. Duval. Ptre., Pantaléon Hudon, Léandre Hudon, Julie Hudon, Arthémise Hudon, Eugénie Angers, Firmin Hudon.